



Un homme poignardé devant le mémorial de l'Holocauste à Berlin

- Peter van Halteren
- [24/02/2025](#)

La police allemande a arrêté un suspect qui avait poignardé un homme devant le mémorial de l'Holocauste à Berlin vendredi. La victime a été grièvement blessée et a dû être transportée à l'hôpital pour y recevoir des soins d'urgence.

La police de Berlin n'a donné aucune précision sur l'identité ou la motivation du suspect.

Cette attaque est survenue deux jours seulement avant les élections allemandes, qualifiées par beaucoup d'historiques.

Tendance : Cet attentat a constitué un nouvel acte terroriste à l'approche des élections allemandes, où la question de l'immigration est un enjeu majeur. Au cours des dernières semaines, trois attaques similaires ont été perpétrées par des migrants.

- Il y a deux mois, un immigrant saoudien a foncé en voiture sur une grande foule lors d'un marché de Noël à Magdebourg, tuant trois personnes et en blessant des dizaines d'autres.
- Il y a un mois, un immigrant afghan a poignardé un garçon de 2 ans et un homme lors d'une attaque au couteau sur des enfants d'âge préscolaire dans la région de Bavière.
- Le 13 février, un réfugié afghan a percuté une foule dans une attaque à la voiture-bélier à Munich, tuant un et blessant 28.

Élections : Cette série d'attaques augmente de plus en plus la frustration et la colère au sein du public allemand face à la manière dont son gouvernement a géré la migration.

Le parti Alternative für Deutschland (AfD), en pleine ascension, a invoqué ces attaques pour appuyer son appel à des déportations massives et à des restrictions aux frontières. Le parti d'extrême droite devrait obtenir de bons résultats lors des élections. Cependant, de nombreux autres partis refusent de travailler avec elle, ce qui pourrait entraîner une plus grande incertitude, des luttes politiques intestines et des coalitions faibles.

Ce dimanche marquera un moment critique pour l'Allemagne. Un changement massif de leadership est à venir.